

## Superintendencia pide a USS que aclare sueldo de Cubillos

La exministra y candidata a alcaldesa defendió pago de hasta \$17 millones.

La candidata a alcaldesa de Las Condes, Marcela Cubillos, respondió ayer a un artículo que dio a conocer que percibe un sueldo cercano a los \$17 millones mensuales por realizar clases en la Universidad San Sebastián. Entre las críticas se cuentan que no habría realizado todas las cátedras de manera presencial, pues se

encontraba en España.

Ante la controversia, Cubillos dijo ayer "yo he hecho clases desde el 2020 hasta ahora. Hago clases siempre y lo que sí hice durante muchos periodos (fue) junto a otros profesores lo que es normal. Un semestre con Julio Isamit, otro con José Francisco Lagos, pero siempre mis clases eran pre-

senciales. O sea si yo estaba un mes fuera de Chile, ese mes lo tomaba el otro profesor y yo volvía a hacer las clases presenciales cuando estaba acá".

La exministra admitió que "recibía un muy buen sueldo. Cumplía el contrato por el cual me asignaban un muy buen sueldo (...) Esta izquierda progre de cartón piensa

que la mujer profesional, cuando un marido asume un cargo en el extranjero, tiene que dejarlo todo para seguir a su marido. No sé que pretende la izquierda".

Ante el hecho, la Superintendencia de Educación Superior ofició a la Universidad San Sebastián para que "informe y circunscriba estos he-



Cubillos dijo que las críticas vienen de "la izquierda progre".

chos de público conocimiento y ponga a su disposición los antecedentes de respaldo en un plazo máximo de cinco dí-

as hábiles".

Al cierre de esta edición la USS no se había pronunciado ante esta situación.

**Director:** Gabriel Vergara. **Representante Legal:** Denise Rosselot. **Dirección:** PérezValenzuela 1620, Providencia. **Teléfono:** 2753 4300. **Correo electrónico:** redaccion@hoyxhoy.cl. **hoyxhoy** es una publicación de Gestión Regional de Medios S.A. Impreso por Sistemas Gráficos Quilicura S.A.